

10-77

Reunidos en Sevilla la Coordinadora Regional de CC.OO. de la Construcción, con asistencia de Córdoba, Sevilla, Cádiz, Huelva, Málaga y Granada (Almería y Jaén no asistieron por razones técnicas), acuerdan hacer público el siguiente comunicado:

1º.- Se acordó constituir en esta reunión la Federación Regional del Sindicato de CC.OO. de la Construcción, estando compuesta la Coordinadora de dicha Federación por 33 miembros de las distintas provincias. Se eligió igualmente un Secretariado Permanente de dicha Federación, compuesto por los siguientes compañeros: Ildefonso Jimenez y Germán Ramirez Aranda de Córdoba; Juan Pérez de Cádiz; Juan López de Granada; José Doblas Trujillo de Málaga; Eugenio López, José María Rengel, Andrés Soto Macarro y Antonio Herrera por Sevilla, recayendo ^{la elección} ~~en~~ de Secretario General de la Federación en el compañero Eugenio López Sánchez, así como el de Organización en José María Rengel Pérez. Igualmente fueron elegidos los Secretarios de Finanzas y Propaganda.

2º.- Tras constatar la coincidencia que existe en las revisiones salariales de las diferentes provincias y ante el alza constante de la carestía de la vida, se acordó iniciar una ofensiva urgente contra la misma, así como contra el paro, cada día más acuciante en nuestra región y en nuestra rama de actividad.

3º.- Tras hacer un balance de los afiliados en las distintas regiones, se consideró altamente positivo, teniendo en cuenta además las dificultades existentes en nuestro país, concretadas en la falta de libertades democráticas que sufrimos.

En este punto se acordó unirnos a la campaña masiva de afiliación aprobada por el Secretariado General de la Confederación de CC.OO., así como mostrar nuestro acuerdo con las orientaciones del mismo en torno al problema de las próximas elecciones a diputados y senadores, quedando en libertad cada uno de los militantes de CC.OO. para participar en las mismas, bien a título individual ó en las listas electorales de los Partidos Políticos.

4º.- La Coordinadora Regional acordó manifestar a los familiares de nuestro compañero Juan Muñoz Zapico, así como a los familiares y compañeros de los trabajadores muertos en estos días en Valencia y País Vasco, luchando por la democracia, nuestro dolor que unimos al suyo, por la pérdida de ~~tantas~~ personas que serán recordadas siempre por los trabajadores de nuestro país.

5º.- La Coordinadora Regional acordó mostrar nuestra solidaridad con todos los trabajadores en lucha - Valencia, Castellón, Navarra, etc. - por la defensa de sus justas reivindicaciones.-

Sevilla, ~~10~~ Enero de 1.977
EL SECRETARIADO REGIONAL